



Des nouvelles fraîches

publié le 23/05/2011

Descriptif :

Concernant la journée d'aujourd'hui, ce fut LA journée la plus "riche" de la semaine avec en point d'orgue la rencontre avec ANGELA MERKEL...

Concernant la journée d'aujourd'hui, ce fut LA journée la plus "riche" de la semaine avec en point d'orgue la rencontre avec ANGELA MERKEL !!!

Nous sommes partis ce matin à Brème afin de passer une partie de la journée au centre scientifique UNIVERSUM. Après avoir fait diverses expériences en lien avec le cosmos, la terre et le corps humain, les élèves ont été conduits dans le centre de Brème pour voir la statue représentant les célèbres musiciens du conte des frères Grimm. Et à 18h est apparue devant l'hôtel de ville de Brème : Angela Merkel que le présentateur a présentée comme "die Mächtigste Frau der Welt", à savoir la femme la plus puissante du monde. Les élèves français et allemands ont été très amusés de la photographier quelques instants puis nous sommes repartis à toute vitesse en route pour Lüneburg, et sommes arrivés à 20h30.

Demain samedi, les élèves vont profiter d'une journée en famille pour reposer leurs pieds qui ont bien souffert aujourd'hui.

Départ d'Allemagne "mit Tränen in den Augen" (avec des larmes plein les yeux) comme le dit la célèbre chanson prévu à 17h avec une arrivée en France aux alentours de 12heures lundi 23 mai si les conditions de circulation sont aussi bonnes qu'à l'aller.

Bon week-end et à lundi,